



# Auslandssemester im Iran

## Mashhad - مشهد



### Mein Alltag in Mashhad:

Unterkunft auf dem Campus in einem Studentinnenwohnheim.  
Täglich Persisch-Unterricht in einer Klasse mit ca. 15 Teilnehmern unterschiedlicher Sprachniveaus.



International Office auf dem Campus der Ferdowsi-Universität

Für mein Auslandssemester war ich vom 19. September bis zum 22. Dezember 2012 in Mashhad einer Provinzhauptstadt mit 2,7 Millionen Einwohnern im Nordosten des Irans, um dort für 3 Monate an der Ferdowsi-Universität einen Persisch-Sprachkurs zu belegen. Die nach dem berühmten Dichter benannte Universität wurde 1949 gegründet und ist mit ca. 19.000 Studierenden eine der größten des Landes.

### Fazit:

Wunderbares Erlebnis, viele interessante und sehr offene Menschen kennengelernt und viel über die persische Kultur erfahren.  
Der Sprachkurs wurde erst neu an der Universität eingeführt und befindet sich noch in der Aufbauphase. Der Unterricht ist interaktiv und es herrscht eine sehr angenehme Lernatmosphäre.

Mashhad ist die Provinzhauptstadt von Razavi-Khorasan. Besonders bekannt ist Mashhad für den Imam-Reza-Schrein, der jährlich 15 Millionen Pilger anzieht. Das Mausoleum des 8. Imam der Zwölferschiiten umfasst insgesamt eine Fläche von über 500.000m<sup>2</sup>.



Der Imam-Reza-Schrein in Mashhad

Wiebke Höner, 2013  
wiebke.hoener[at]gmx.de

